

Affaires extérieures. Résume les principales conclusions du CTM au sujet de la navigation dans le Pacifique..... 290

1939

223. 9 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande l'opinion du gouvernement sur le rapport du CTM..... 291

224. 1^{er} août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Répond que le gouvernement n'en a pas..... 292

b. AVIATION CIVILE

1936

225. 5 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Entend hâter la création d'un service transatlantique de concert avec Pan American Airways..... 293

226. 26 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Approuve l'établissement d'un service transatlantique..... 294

227. 27 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* S'inquiète de certains détails du service..... 294

228. 30 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume la note des États-Unis concernant le service transatlantique et le projet de réponse; demande des commentaires 295

229. 3 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte le projet de réponse de la Grande-Bretagne aux États-Unis..... 297

1937

230. 5 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Esquisse les points étudiés avec les États-Unis et l'Irlande..... 297

231. 10 févr. *Décret du Conseil.* Sanctionne un projet de permis donnant droit à Pan-American d'utiliser un aéroport canadien sur sa ligne transatlantique..... 298

232. 25 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en*

Affairs. Summarizes principal conclusions of Shipping Committee re the Pacific..... 290

1939

223. June 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Requests Canadian views on Shipping Committee Report..... 291

224. Aug. 1 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Replies Government has no views on Report..... 292

b. CIVIL AVIATION

1936

225. Mar. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Indicates desire to push forward establishment of transatlantic air service in conjunction with Pan-American Airways..... 293

226. Mar. 26 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Approves establishment of transatlantic air service..... 294

227. Mar. 27 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Describes special concerns respecting details of service..... 294

228. May 30 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes United States Note on transatlantic service and proposed reply; requests observations..... 295

229. June 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Agrees to proposed British reply to United States..... 297

1937

230. Feb. 5 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Outlines considerations in discussions with United States and Ireland..... 297

231. Feb. 10 *Order in Council.* Approves draft Permit for Pan-American to use Canadian airport on transatlantic service 298

232. Feb. 25 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in*